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TO ACKNOWLEDGE
THE DUTY THAT
ACCOMPANIES
EVERY RIGHT

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
THE Y’S MEN’S CLUB OFATAMI

国際会長主題　 Moon Sang Bong
 「私たちは変えられる」
 “Yes,  we can change”
東日本区理事主題　 宮内 友弥
 「為せば、成る」
 “No challenge,  No fruit .”

アジア会長主題　  田中 博之  
 「アクション」
 “Action”

富士山部部長主題　 渡邉 実帆  
 「生き活き！ワクワク！仲間と共に！」  
“For Lively!  and Exciting! 
          Together with fellow!”

●

熱海クラブ
会 長 主 題 熱く語り、共に学び、笑顔で参加、団結奉仕！

Speak with enthusiasm,learn togetjer,join with a smaile and unite for services!

［強調月間］

CS

７月例会報告

在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メネット
コメット
出 席 率

46 名
 名
1 名
42 名
43 名
５ 名
4 名
1 名

93.3 ％
計 95 名

ス マ イ ル

7 月
累計

104,500円
104,500円

ＹＭＣＡ基金

7 月
累計

7,791円
7,791円

ＢＦ基金 ７月

切手
累計
現金
累計

 ０kg
 ０kg

95,000円
95,000円

 ６月メーキャップ ６月訂正出生率

2 名 100 ％

＊お誕生日おめでとう＊

＊結婚記念日＊

三井  敏正  君
室伏   勲    君
小石川冨美江 君
西島  智仁  君
田中  秀宝  君

1 日
12日
22日
23日
29日

安田 美千代 さん
大木 明 子 さん
深澤 弘 美 さん
橋本 弘 恵 さん

10 日
17日
22日
27日

･･･ メネット ･･･

今月該当者はいません
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今月の聖句

▲

新会員推薦のお願い
新会員の入会は、クラブの活性化に繋がるものと
確信しております。梅田年度の新会員を募集させ
ていただきますので、是非とも多くの知人・友人
をご推薦くださりますようお願い申し上げます。

  ［推薦先］ ＥＭＣ委員長  栗本 治郎

  ［連絡先］ （ＦＡＸ）３５ー９７９７
              （Ｅ－Ｍａｉｌ）kuri jerk@outlook. jp
  ［ 〆 切 ］ ９月例会まで（９月２４日）

＜ＮＰＯ法人熱海ＹＭＣＡ今後の予定＞

1 .

2 .

3 .

９月理事運営委員会 バーベキュー懇親会
 日 時  9月6日（木）18時より
 場 所  熱海ＹＭＣＡセンター　

10月移動理事会
 日 時  10月4日（木）7：30出発  ※帰宅18時頃
 場 所  つくば市 茨城 YMCA訪問　
　　　 NPO法人 YMCAの活動状況 視察研修

第33 回中学生英語スピーチコンテスト
 日 時  11月24日（土）
 場 所  起雲閣 音楽サロン

▲

第2回 役員会報告
平成30 年８月６日（火）19：30より　於：ワイズ事務所

◎ 会長挨拶  会長  梅田 邦彦

● 報告事項
１．８月予定............................................................ 報告
２．第１回富士山部評議会について............................. 報告
３．  ＤＣＢについて................................................... 報告
４．「ありがとう文集」制作について............................ 報告
５．京都部会参加について......................................... 報告
６．  ＹＭＣＡテントを熱海市観光協会に貸出................. 報告

● 議  題
 議長  会長  梅田 邦彦
１．８月例会プログラムについて.................................. 承認
２． ＢＢＱ例会について............................................ 承認
３．サマーキャンプの決算について.............................. 承認
４．新入会員推薦・ワイズアンケートについて.............. 承認
５．ワイズのぼり・Facebook活用について.................. 承認
６．西日本台風被害募金（ 8月・9月例会で実施 ）........... 承認
７．封筒購入費用について......................................... 承認

*次回会合：９月３日（月）

2018年 ８月例会プログラム
日　 時・・・８月26日（月）18：00～
会　 場・・・熱海ＹＭＣＡセンター
受　 付・・・蛭田 泰造 君   大木 一郎 君
司　 会・・・清水 仁 君

1.点　　鐘

1.聖句朗読・開会の挨拶

1.国歌斉唱・ワイズソング

1.ワイズの信条

1.会長挨拶

1.ゲスト・ビジター紹介

1.書記報告

1.委員会報告

1.誕生日・結婚記念日

1.閉会の言葉

1.点　　鐘

◆ 例会会終了後、バーベキュー開始

会　 長　梅田 邦彦 君

渡辺 秀和 君

全　　員　

諸岡 和秀 君

会　 長　梅田 邦彦 君

会　 長　梅田 邦彦 君

齋藤熱書　 記　松永 正考 君

各 委 員 会　

司　会　者　

Ｂ副会長　村上 達也 君

会　 長　梅田 邦彦 君

▲

７月 例会報告 ［広報・会報委員］杉山 伸也

　７月２３日、ＫＫＲホテル熱海において、本年度
初例会が開催されました。当日は東日本区理事、
富士山部部長をはじめ、各クラブから多数のご出
席をいただき、梅田新体制の発足を盛り上げたほ
か、８月に韓国で行われるＩＹＣに参加する泉明寺
さくやさん（１６歳）が英語
でスピーチを行って会に花
を添えるなど、当クラブの
益々の盛り上がりを予感さ
せる初例会となりました。

９月 例会担当予告 ≪例会日≫９月24日
於：YMCAセンター 

受 付

司 会

信 条

石村孝治君
草柳義則君

蛭田泰造君

田中秀宝君

食前の言葉

閉会の言葉

矢崎至宏君

後藤軍治君

深澤勇弘君

聖 句 朗 読
開 会 の 挨 拶

梅 田 邦 彦
橋 本 一 実
石 村 孝 治
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〈例会日〉
毎月第 4月曜日
午後 6:30 ～ 9:00

〈会場〉
ＫＫＲホテル
TEL 0557-85-2000



第２１回西日本区大会に参加 前東日本区理事事務局長　札  埜  慶  一

　２０１８年６月９日（土）、１０日（日）、神戸
市のＡＮＡクラウンプラザホテル神戸にて、
「第２１回西日本区大会」が開催されました。
東日本区理事 栗本治郎 Y’s、東日本区書

記 大川貴久Y’sと参加してきました。神戸は大震災（１
９９５年（平成７年）１月１７日）から２３年が過ぎ、新
しいビルが建ち、土地は整備され景色は大きく変化し新
しい街になっていて、大震災の傷跡はほとんど消えてい
ました。人の営みは凄いと改めて感じました。
　「第２１回西日本区大会」の参加者は、海外クラブ１７ 
名（BF 代表カナダ・エビスロン、ハワイ・ヌアウ、タイ・
チェンライ、台湾・台北 A-List）東日本区３７名、神埼
清一日本 YMCA 同盟総主事、田中博之アジア太平洋地
域会長、栗本治郎東日本区理事と西日本区各部７１９名
を合わせ西日本区大会参加者７７６名と大変参加者の
多い大会でした。
　オープニングは神戸ＹＭＣＡハンドベルクワイアー、
大野理事とそのスタッフも壇上で歌い賑やかなオー
プニングでした。ホストクラブ歓迎挨拶 来賓の祝辞、

神崎同盟総主事・田中アジア太平洋地域会長、栗本東
日本区理事らからご挨拶があり、兵庫県立長田高校合
唱部、そして記念講演「私とスペシャルオリンピックス
活動」有森裕子氏（スペシャルオリンピックス日本理
事長）のお話がありました。
　懇親会は、クラウンプラザホテル得意の中華料理、
カンツリーウエスタンバンド、中華の獅子舞などが盛大
に行われました。
　二日目は事業主任報告と表彰と理事特別表彰、今年の
最優秀クラブは京都トゥービークラブでした。そして理
事引き継ぎ式。司式は岩本 悟直前理事（熊本西クラブ）
立会人は吉本貞一郎元理事・典子 ご夫妻（熊本クラブ）、
大野 勉ワイズ（神戸ポートクラブ）から遠藤通寛ワイズ
（大阪泉北クラブ）へ。次次期理事は戸所岩雄ワイズ（彦
根シャトークラブ）です。
　締め括りは、石田由美子大会実行委員長で彼女の謝
辞が心に残りました。また機会があれば、東日本区は無
論、西日本区、アジア大会、世界大会にも参加したいも
のです。

２０１８年度熱海YMCAサマーキャンプを終えて 青少年奉仕委員長　青木 義美

　７月２５日（水）～２６日の１泊２日のキャ
ンプも無事終了した。
　キャンプもスキーもアウトドアなので外
敵（？）要素は沢山あるなかでハプニング

くらいはしょうがないかなとも思っている。ただ屋外で
のイベントで大事な事は「怪我無く返す」が全ての大原
則なのである。
　さて、今回定員４０名のところ５１名もの応募があり、
開催日まで誰１人減らなかった事である。梅田会長から
の出来るだけ受けてあげて下さいという要望があった
ので希望に沿った形になったがちょっと大変ではあっ
た。人気の要因を考えると次の事があげられる。昨年の
企画が良かった事、プールに入れる事、近い事、夏休み
入ってすぐなので子供の日程が空いていた事、そしてな
んといっても参加費が安い事だと分析してみた。
　子供を含めた参加者側からの見解はこんなところだ

が当方からの問題点はまた別にいくつか考えられた。
まずキャンプ場のキャンプ受け入れ態勢が出来ていな
い。機材搬入の車は進入禁止（あの坂をどうやって搬
入するのか？）、ちょっとした雨でテントは床下浸水（テ
ントサイトの整備が出来てない）、搬入機材の置く場所
も確定されてなくあっちへ置いたりこっちへ置いたりで
あった、雨天対応や炊事場の不足等問題点が多い。ただ
なんといっても最大の魅力は海（プール含む）、近い、
そしてリーダーを務めてくれたソリック社長の八代氏
のキャンプ能力であろうか。２日間一緒に過ごさせて頂
いたがリーダーとしては最高の能力を持っていると思
う。アカオビーチさんの更なる理解を期待し締めとさ
せて頂きます。
　沢山の応援、差し入れメンバーの皆さん有難うござい
ました。

サマー
　キャンプ
　　写真集


